
複合施設及び周辺整備に向けた意見交換会 アンケート 
 
本日は、ご参加いただきありがとうございました。 

今後の複合施設整備の参考にするため、アンケートにご協力ください。 
 

Ｑ１ 市庁舎が移転した場合、現本庁舎敷地は、どのように活用したらよいと思い

ますか。（１つに〇） 

① まちの活性化につながる活用 

（具体的にあれば） 

② まちの安心安全の強化につながる活用 

（具体的にあれば） 

③ 利便性や快適性の向上につながる活用 

（具体的にあれば） 

④ 民間企業などへの貸し付け 

（具体的にあれば） 

⑤ その他 

（具体的にあれば） 
 

 

Ｑ２ 子どもからお年寄りまで、多くの市民の皆様が訪れやすい複合施設とするた

めに、最も重視する交通手段はどれですか。（１つに〇） 

① 路線バス 

④ 自動車 

⑦ 徒歩 

② 電車 

⑤ 自動二輪車（原動機付

自転車を含む。） 

③ タクシー 

⑥ 自転車 

⑧ その他（                               ） 
 

Ｑ３ 今回の意見交換会の感想や、複合施設の整備に当たり、ご意見やご要望があ

りましたらお書きください。（自由記述） 

 

 
複合施設の整備について、今後もこのようなご意見を伺う機会に、厚木市からお知
らせやご案内などをお送りしてもよろしければ、お名前等をご記入ください。 
ふりがな  
お名前  

御住所 〒 

メール 
アドレス 

 

 
最後までご回答いただき、ありがとうございました。 


